

En el encuentro celebrado en Benicàssim participaron ejecutivos retirados de su actividad y jóvenes interesados en sus experiencias

Jornada de Espaitec y SECOT para la transferencia de conocimiento a los nuevos emprendedores

El parque científico, tecnológico y empresarial de la Universitat Jaume I y de la Confederación de Empresarios de Castellón (Espaitec) y el voluntariado senior de asesoramiento empresarial (SECOT), en colaboración con el Ayuntamiento de Benicàssim organizaron el pasado 2 de diciembre en la Casa de la Cultura de la localidad benicense la **Jornada Seniors/Emprendedores: ¿Por qué no emprender con 45 años o más? Completa tu idea con experiencia.**

La jornada, enmarcada dentro de las acciones de Espaitec para capturar el talento y fomentar el espíritu emprendedor en la provincia de Castellón, persiguió por una parte facilitar la transferencia de conocimiento en gestión empresarial entre emprendedores seniors y nuevos emprendedores. A lo largo de la jornada ejecutivos retirados de su actividad empresarial con gran experiencia en sectores emergentes interactuaron con futuros emprendedores, caracterizados por poseer amplios conocimientos específicos pero adolecidos de



El director de economía y formación de la CEC, José Antonio Espejo, también participó en esa Jornada

conocimientos empresariales en los primeros años de su andadura profesional.

Por otra parte, la exposición y discusión sobre casos de éxito empresariales promovidos por seniors emprendedores persiguió incentivar el espíritu emprendedor entre el potencial público asistente.

El evento inició con una breve presentación de Espaitec por parte de Paco Negre, Director General del parque. A continuación José Daniel Escrig hizo lo mismo con SECOT, una asociación sin ánimo de lucro formada por ejecutivos jubilados que de forma voluntaria y altruista ofrecen su experiencia y conocimientos en gestión empresarial. Desde su

Reportaje

creación en 1989 SECOT asesora a diversos colectivos y personas que no pueden acceder a una asesoría comercial, como son los jóvenes emprendedores, las Pymes y ONGs con recursos económicos escasos.

Virgilio Oñate de Mora, Presidente de Honor de Secot, fue el encargado de hablar del emprendimiento senior en España. De los más de 13.000 casos de asesoramiento realizados a lo largo de su historia, expuso ejemplos empresariales de diversa índole, demostrando la gran capacidad de SECOT en apoyar iniciativas emprendedoras de éxito.

Con el título "alcanzar el pleno empleo en 10 años. ¿Realidad o ficción?" Oñate habló durante su segunda intervención sobre los orígenes de SECOT, relacionados con el inicio de las prejubilacio-



SECOT ha asesorado a más de 70 potenciales empresarios de toda la provincia, de diferentes sectores

nes en los años 80, la bajada de la natalidad y en consecuencia los cambios demográficos que reflejan una franja de población mayor de 65 años destacada en el panorama nacional. Utilizando como ejemplo el modelo alemán y su

capacidad de recuperación económica en época de crisis, en octubre de 2010 Alemania alcanzó el pleno empleo, Oñate destacó no sólo la actitud proactiva de los seniors alemanes, sino las políticas llevadas a cabo por el gobierno de Merkel para incentivar la interacción entre juventud y seniority. La jornada finalizó con la exposición de dos casos de éxito empresarial asesorados por SECOT.



El director de Espaitec, Paco Negre, hizo una breve presentación de la Jornada

La oficina de SECOT en Castellón ubicada en las instalaciones de Espaitec lleva desde octubre de 2009 ofreciendo asesoramiento a nuevos emprendedores. En la actualidad han asesorado a más de 70 potenciales empresarios de toda la provincia, procedentes de los más diversos sectores de actividad: TIC's, comercio minorista tradicional o por Internet, exportación de productos, servicios especializados y un largo etcétera. Los voluntarios han participado además en charlas a diferentes miembros de la comunidad universitaria. ■